

Luxembourg, 30 Avril 2024

La réponse de Luxair aux défis de brouillage GPS

Récemment, des incidents de brouillage GPS ont été signalés dans l'industrie aéronautique, affectant également quelques vols Luxair.

Ces derniers mois, des vols dans certaines régions du monde ont connu des perturbations dues à des incidents de brouillage de GPS. En réponse, Luxair a rapidement mis en œuvre les procédures de vol recommandées par les constructeurs aéronautiques pour atténuer les risques associés. Ces mesures comprennent l'utilisation de systèmes de navigation conventionnels alternatifs indépendants du GPS et la désactivation des signaux GPS défectueux.

Il est important de préciser que ces mesures proactives ne compromettent en aucun cas la sécurité des vols Luxair. Luxair reste déterminé à maintenir les normes les plus élevées de sécurité et d'intégrité opérationnelle sur l'ensemble de sa flotte et de ses routes.

En outre, Luxair souhaite remédier aux inexacitudes contenues dans certaines couvertures médiatiques à ce sujet. Malgré les rapports suggérant le contraire, Luxair souhaite assurer à ses passagers que la compagnie aérienne est bien au courant des incidents de brouillage GPS et que ses équipes opérationnelles sont pleinement capables d'y réagir efficacement le cas échéant mais également que ces incidents **ne mènent jamais** à une perte de contrôle de l'appareil.

Luxair reste déterminé à offrir à ses passagers des expériences de voyage aérien sûres, fiables et efficaces, et continuera à surveiller la situation tout en respectant toutes les réglementations de l'EASA et du secteur.